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in breve

Reset, dalle buche sull’asfalto
al buco nero di un protocollo

VIA RATTAZZI
I carabinieri sventano un furto al Despar

I carabinieri del Nucleo Operativo e
Radiomobile hanno sorpreso una banda di
malviventi mentre provavano un colpo presso il
supermercato “Despar” in via Rattazzi.
L’episodio si è verificato venerdì sera. I
malintenzionati hanno provato a forzare le
saracinesche dell’attività commerciale
utilizzando un’auto probabilmente rubata.

SPACCIO DI DROGA
Un pusher vittoriese arrestato a Messina

La Guardia di finanza ha arrestato a Messina un
uomo di 56 anni, Salvatore Barca, originario di
Vittoria, per traffico di droga. L’uomo era alla
guida del suo autoarticolato quando è stato
bloccato dalle fiamme gialle agli imbarcaderi di
Tremestieri. A bordo del pesante mezzo
trasportava oltre 15 chili di hashish, nascosti in
un vano della motrice, in un sacco di plastica.

Un comunicato, poi ritirato, annuncia un’intesa che i commissari smentiscono

NADIA D’AMATO

Fra polemiche, battutine sarcastiche e smentite
si è consumato venerdì a Vittoria un vero e pro-
prio giallo che ha visto coinvolta l’associazione
Reset e, anche se involontariamente, la Com-
missione prefettizia che attualmente governa la
città di Vittoria. Nella mattinata di venerdì infat-
ti, l’associazione Reset aveva diffusa un comuni-
cato stampa con il quale si annunciava che la
stessa associazione aveva raggiunto, mercoledì
scorso, un accordo con il Comune di Vittoria.

“Si tratta di un protocollo d’intesa- si leggeva
nella nota- che sarà definito nei prossimi giorni
e che permetterà l'intervento dell'Associazione
sulla manutenzione ordinaria di pericolose bu-
che stradali, caditoie dissestate, impianto idrico
e non solo.Aiuti che possano, insomma, debella-
re diverse problematiche che esigono interventi
rapidi e di spesa contenuta, ma non solo. Si in-
terverrà su iniziative che potranno portare aiuti
sostanziali e proficui alla città, alleggerendo la
pubblica amministrazione e contribuendo allo
sviluppo della città stessa. Finalmente, dopo
mesi di interlocuzione con la Commissione pre-
fettizia siamo arrivati ad un punto d’incontro
che potrà essere d’aiuto all’intera città. Le cose
da fare sono moltissime, ma attraverso il dialo-
go con il commissario Giancarlo Dionisi abbia-
mo raggiunto un accordo bilaterale che permet-
terà di alleggerire la macchina amministrativa
da piccole problematiche che richiedono tempi
burocratici non indifferenti per gare d’appalto
ed interventi, nonché l’annullamento dei costi,
visto che il nostro lavoro sarà interamente a ti-
tolo gratuito e supervisionato dalle dirigenze di

LA COMMISSIONE. Da sinistra Gaetano D’Erba, Filippo Dispenza e Giancarlo Dionisi che si occupano di ge-
stire l’ente di palazzo Iacono da quando il Consiglio è stato sciolto per presunte infiltrazioni mafiose.

settore. Punteremo anche su qualche interven-
to economico nel settore impianto idrico, oggi
in netta difficoltà, come d’altronde le casse co-
munali,intaccate pesantemente da anni ed anni
di debiti fuori bilancio delle passate ammini-
strazioni. A tal proposito ci sentiamo di ringra-
ziare il commissario Dionisi, nostro primario in-

terlocutore, ma anche tutta la Commissione per
non aver deciso a priori di dichiarare lo stato di
default del Comune Ipparino. Ricordiamo anco-
ra chi millantava che non si sarebbero fatti debi-
ti fuori bilancio, eppure i bilanci parlano chiaro e
la città ha continuato a galleggiare con affanno,
senza aver visto grandi opere o un minimo di re-

golarità nei servizi basilari. Abbiamo dimostra-
to il nostro impegno sin dal primo giorno che ci
siamo presentati alla città con Reset, ma non sia-
mo ancora soddisfatti. C’è tanto da fare e se que-
sto richiederà ulteriori sforzi noi ci saremo".

Ancor prima che il comunicato venisse pub-
blicato, però, la stessa associazione aveva chie-
sto di non considerare la nota e di attendere,
spiegando che nei prossimi giorni avrebbero in-
viato una nuova versione, dopo un vertice con la
Commissione. Nel frattempo, però, Commissio-
ne straordinaria del Comune ha inviato una nota
per smentire le dichiarazioni dell'Associazione
politica Reset, che erano state già pubblicate su
qualche blog e giornale on line. “Si fa riferimen-
to all'articolo apparso in data odierna su un gior-
nale online – si leggeva nella nota dei Commis-
sari straordinari- secondo il quale il Comune a-

IL MERCATO

Trasporto e logistica
dell’ortofrutta
«E’ cambiato tutto
occorre rimodulare»
La proposta. La Fita Cna si rivolge al Comune
«E’ tempo di modificare abitudini consolidate»

Al mercato ortofrutticolo va introdot-
to un orario d’ingresso diverso che
tenga finalmente in considerazione le
esigenze della logistica e del traspor-
to, settori fondamentali per la com-
mercializzazione delle produzioni or-
tofrutticole del territorio. E’ quanto
sottolinea la Cna comunale chiarendo
che questa volontà è emersa in alcuni
incontri informali tra i vari operatori
del mercato, è venuta fuori in occasio-
ne della conferenza dei servizi tenuta-
si lo scorso 14 marzo all’ufficio Svilup-
po economico del Comune dove erano
presenti anche i rappresentanti di
Confagricoltura e Coldiretti ed è e-
mersa anche nell’incontro che la Cna-
Fita ha avuto martedì scorso con i tre
commissari straordinari.

“Sia informalmente che ufficial-
mente - si legge in una nota della Con-
federazione artigiani - è apparsa chia-
ra l’indicazione di mantenere, per tut-
to l’anno, il mercato aperto solo mez-
za giornata: da lunedì a giovedì e in
particolare dalle 6.30 alle 13.00 per i
produttori e dalle 13.00 alle 15.00 per
le operazioni logistiche; il venerdì con
orari 6.30-12.30 e 15.30–18.00 con
chiusura del mercato alle 19.00 e il sa-
bato come dal lunedì a giovedì. E’ da
tempo che la Cna – spiega l’associa -
zione di categoria in una nota –propo -

ne questo tipo di orario tutto l’anno e
non solo in alcuni periodi dello stesso.
Settori oramai strategici, come la logi-
stica ed il trasporto, vanno messi nelle
condizioni di una maggiore funziona-
lità e una migliore organizzazione. Far
partire prima i mezzi significa far arri-
vare in orario le nostre produzioni
nelle varie destinazioni. Viceversa, far
partire la merce in tarda serata - come
avviene attualmente - significa, spes-
so, perdere imbarchi, non arrivare in
tempo nei mercati in cui la merce è de-
stinata o, peggio, indurre l’autotra -
sportatore a non rispettare le ore di
guida. Noi pensiamo che questo ora-
rio potrebbe essere esteso (con ordi-
nanza e con i dovuti accorgimenti) an-
che ai tanti magazzini che commer-

cializzano le nostre produzioni orti-
cole. La Fita-Cna si rivolge ai commis-
sari: forse è venuto il tempo di cam-
biare certe abitudini che si sono con-
solidate negli anni e non hanno più
una valida ragione per essere soste-
nute. Per avviare nuovi percorsi- con-
clude la Confederazione- serve il co-
raggio di cambiare”.

Il tema è attualmente al centro del-
l’attenzione della Commissione pre-
fettizia. In queste settimane, infatti,
sia gli uffici che gli operatori del Mer-
cato sono stati coinvolti dal Comune
in diversi incontri di lavoro, nell'am-
bito di un percorso programmatico di
sviluppo inclusivo che tiene conto
delle esigenze delle parti interessate,
e sono state programmate altre riu-

nioni con le categorie dei trasportato-
ri, dei produttori e dei concessionari,
finalizzate a rivisitare gli orari di fun-
zionamento del Mercato ortofruttico-
lo per tutelare la contrattazione e le
necessità lavorative di produttori e
trasportatori.

Attualmente gli orari sono differen-
ziati fra autunno/ inverno e primave-
ra/estate. L'ordinanza che regola gli o-
rari in inverno prevede che la struttu-
ra effettui l'apertura antimeridiana e
pomeridiana solo nelle giornate del
venerdì: ore 6.30 ingresso operatori
bar; ore 7 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 7.30 ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 10 ingresso visi-
tatori; ore 11.30 fine ingresso produt-
tori, fornitori, camion, visitatori; ore
12 chiusura cancelli; ore 13 chiusura
totale. Ore 15:30, ingresso operatori
bar; ore 16 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 16.30, ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 17 ingresso visi-
tatori; ore 17.30, fine ingresso pro-
duttori, fornitori, camion, visitatori;
ore 18 chiusura cancelli; ore 19 chiu-
sura totale.

N. D. A.

SOLLECITI. La Fita
Cna sottolinea la
necessità di rag-
giungere un ac-
cordo sulla modi-
fica degli orari del
mercato. In alto a
sinistra, Giorgio
Stracquadanio

Far partire
prima i mezzi

significa
far arrivare

in orario
le nostre

produzioni

Anag Sicilia
Francione
è stato eletto
presidente

DANIELA CITINO

Degustare sta diventando sempre
più un’“arte”. Nasi sopraffini ed e-
sperti che non si dedicano solo a
riconoscere le qualità di vino o di
oli. Altra frontiera della degusta-
zione tecnica è quella che vede
protagoniste grappe e acquavite
che, del resto, sono “parenti stret-
ti” del vino. Un mondo di assaggio
che chiama a sé figure di esperti da
formare e che, una volta, costitui-
te, possono candidarsi anche al-
l’affascinante ruolo di giudice. An-
che la città di Vittoria ha i suoi “e-
sperti” assaggiatori è uno di loro,
Giancarlo Francione, già delegato
Anag della sezione cittadina, è sta-
to eletto a presidente dell’ Anag Si-
cilia. L’elezione è avvenuta dome-
nica 24 marzo presso il ristorante”
Acqua e Vino” nel corso dell’as-

semblea re-
gionale chia-
mata a nomi-
nare anche il
nuovo consi-
glio di Ammi-
nistrazione
regionale. Ec-
co i loro nomi
e le loro cari-
che: Giancarlo
Francione e’,
come già an-
nunciato, il
presidente; il

suo vice sarà Giuseppe Di Marco e
a seguire Maurizio Molinaro, vice
presidente vicario, Alessia Macca,
segretario Domenico Ciminnisi ,
consiglieri Lorenzo Giannone,
Giorgio Solarino, Angelo Alescio,
infine fanno parte del collegio sin-
dacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato
da Giuseppe Statelli d Angela Paci-
ni. Nella stessa data, ai soci che
hanno sostenuto il corso di assag-
giatori di 2° livello nel 2019, sono
state consegnate le patenti di as-
saggiatore grappa e acquavite;
questo ultimo atto definitivo, san-
cisce di fatto l’ingresso effettivo
tra gli assaggiatori professionisti.
Rinnovate, inoltre le cariche citta-
dine di Vittoria che investono A-
lessia Macca quale delegato, Ema-
nuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli,
Mariella Licitra, Grazia Bevitore,
Sandro Garofalo e Gaetano Nicosia
quali membri del direttivo.

L’INCARICO

Giancarlo
Frangione

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
4.29 e tramonta alle 19.22. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 04,29 e cala alle 14,53.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del

Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:

0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee Giamporcaro.

Informazioni: Bar “La
stazione” 0932-866283.

Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;

18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-
Cimitero: 9.00 (festivi).
Cimitero-Vittoria: 10.20
(festivi).
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vrebbe raggiunto un accordo bilaterale con l'As-
sociazione politica Reset in merito alla prossima
definizione di un protocollo d'intesa, al fine di
intervenire sulla manutenzione ordinaria di bu-
che stradali, caditoie e impianto idrico. Secondo
l'articolo, tale accordo sarebbe stato raggiunto
attraverso un'interlocuzione tra la stessa asso-
ciazione e il Commissario Dionisi. Al riguardo si
precisa che la Commissione straordinaria, che
opera in un contesto di assoluta trasparenza e

Mugnas. «Precisiamo
che stiamo lavorando
per la fattibilità del progetto»

imparzialità, non ha raggiunto alcun accordo e
non ha programmato alcun protocollo d'intesa
con la suddetta associazione”.

Poche ore dopo, Reset ha diffuso un’altra nota
alla stampa: "in merito al comunicato stampa e-
messo dal Comune di Vittoria sul mancato rag-
giungimento di nessun accordo tra la nostra As-
sociazione e la Commissione prefettizia, preci-
siamo che nessuno ha dichiarato che vi sia una
convenzione già firmata ed effettiva, ma che in-
sieme al commissario Dionisi stiamo lavorando
per la fattibilità di questo nostro progetto, riser-
vando i prossimi giorni al trattamento di que-
stioni giuridiche e di fattibilità della proposta. La
nostra proposta è stata fin da subito chiara e, no-
nostante tutto, è ancora valida. Evidentemente
si è travisato ciò che si voleva comunicare e tutte
le nostre buone intenzioni”.

Palazzo Iacono
continua a
confrontarsi con
numerose
problematiche
molte delle quali
restano ancora
senza una
soluzione

RACCOLTA DIFFERENZIATA. NUOVE REGOLE

Carta, cartone e vetro
decisa l’alternanza
si parte da mercoledì
A partire da stanotte gli operai della Tech distribuiranno
il calendario in tutte le case con il sistema del porta a porta

E' stato pubblicato sul sito internet (all’i n d i-
rizzo www.comunevittoria.gov.it) e sulla
pagina Facebook del Comune il nuovo ca-
lendario della raccolta differenziata, che co-
pre il periodo compreso tra il 1 aprile e il 31
dicembre 2019.

Gli operai della Tech Servizi provvede-
ranno, a partire da stanotte, a distribuire il
calendario in tutte le abitazioni della città
con il sistema porta a porta. A seguito delle
proposte avanzate dai cittadini e dai lavora-
tori addetti alla raccolta, che chiedevano di
facilitare il conferimento dei rifiuti, la Com-
missione straordinaria ha disposto alcune
modifiche al calendario. Queste le novità
introdotte: il mercoledì si alterneranno car-
ta e cartone e vetro; la carta e il cartone
potranno essere esposte anche in sacchetti
di plastica; i metalli dovranno essere confe-
riti il giovedì sera assieme alla plastica (per
essere ritirati il venerdì); gli orari di esposi-
zione dei rifiuti non saranno più differen-
ziati a seconda delle zone: l'esposizione av-
verrà contemporaneamente, dalle ore 20
alle ore 24, sia nelle zone urbane che in
quelle extraurbane. I rifiuti vanno posizio-
nati davanti alla propria abitazione. Per chi
possiede un cellulare collegato ad internet,
poi, è possibile scaricare gratuitamente e
consultare la App Junker che ogni giorno
ricorda cosa va conferito ed è dotato di un
lettore dei codici a barre che consente di
inquadrare le confezioni, comunicandoci
automaticamente l’esatto modo per confe-
rirle. Nella stessa applicazione si può anche
scrivere il nome dell’oggetto per avere la
risposta corretta ed evitare errori nella dif-
ferenziata.

Fra le principali differenze, quindi, l’a c-
corpamento del metallo con la plastica, e

non più con la carta, e la sua esposizione
che slitta quindi al giovedì sera. La carta ed
il cartone, poi, potranno essere esposti an-
che in sacchetti di plastica. Fino ad ora, lo
ricordiamo, andavano esposti o in sacchetti
o scatole rigorosamente di cartone o in con-
tenitori (come un mastello qualsiasi), ma
senza il sacchetto. Molti, però, avevano la-
mentato come, in caso di pioggia, il cartone
fosse soggetto a sciogliersi o, con il vento,
vagasse per le vie della città, dando l’i m m a-
gine di una città sporca e rendendo difficile
il lavoro degli operatori. Da qui la scelta di
attuare questa modifica. In ogni caso si cer-
ca di migliorare il più possibile il rendimen-
to della differenziata per raggiungere il pri-
ma possibile i traguardi che sono stati pre-
fissati per far sì che le prestazioni possano
in qualche modo migliorare.

N. D. A.

LA VERTENZA

Comunali, l’organico è ridotto all’osso
«Assurda la situazione dei vigili urbani»

SABATO LA CONFERENZA

L’immigrazione senza estremismi
Al di là di ogni rigida posizione ideologica, l’immigra -
zione è un fenomeno complesso e epocale. Impossibile
liquidarlo con posizioni estreme: o buoniste o rigide.
Sabato 6 aprile presso l’auditorium Cesare De Bus alle
ore 17,30 sotto il patrocino dell’amministrazione co-
munale si terra’ la conferenza “La questione migrazione
all’interno dei gap problematici all’interno di una solu-
zione condivisa. “Uno degli obbiettivi della conferenza
- spiega Andrea Gentile della Diaconia Valdese che ne è
uno dei relatori - è affrontare il tema delle migrazioni
non come fenomeno d’emergenza, di sicurezza pubbli-
ca o come “problema”; ma anzi discuterne alla ricerca di

soluzioni condivise, per conoscerlo e analizzarlo senza
pregiudizi. È, insieme al cambiamento climatico, il te-
ma della nostra epoca e non può essere affrontato con la
brutalità, la violenza verbale, e la pochezza del dibattito
pubblico attuale. Va anzi affrontato con lungimiranza,
in prospettiva di lungo periodo, per la salvaguardia del-
la nostra democrazia e della nostra società”. Tra i relato-
ri anche Francesco Frasca nel ruolo di espertissimo in
problematiche so io- pedagogiche che affronterà il te-
ma sotto gli aspetti problematici a rilevanza politico- i-
stituzionale- giuridica- economica- socio- culturale”.

D. C.

GIUSEPPE LA LOTA

I sindacati confederali Cgil e Cisl che
operano all’interno del Comune di
Vittoria sottolineano le carenze am-
ministrative all'interno dell'ente e
le difficoltà a comunicare con la
Commissione. Premesso che l’orga-
nico dirigenziale è ridotto al mini-
mo, con due soli dirigenti di ruolo,
Angela Bruno e Salvatore Guada-
gnino, e 5 in attesa di conoscere
quale sarà la loro sorte entro aprile
(situazione precaria che non agevo-
la il raggiungimento degli obiettivi
dell’efficienza e dell’efficacia dell’a-
zione amministrativa), spiccano su
tutti un paio di problemi irrisolti.
Primo problema, gli addetti al set-
tore acquedotto che effettuano il
servizio di turnazione attendono
ancora gli emolumenti dei mesi di
novembre e dicembre 2018.

Il provvedimento che autorizza il
pagamento sarebbe pronto ma
manca la firma del funzionario che
deve autorizzare la liquidazione dei
compensi. Il secondo problema ri-
guarda la sicurezza di alcuni uffici.
La sede che ospita il personale ad-
detto al trasporto alunni, nei pressi
del complesso “Girasole”, servono
interventi manutentivi forti. Le foto
del soffitto con vistosi cedimenti di
forati e conseguente veduta del fer-
ro arrugginito parlano da sole ri-
guardo alla sicurezza del luogo. I ca-
si evidenziati sono solo due ultimi
inediti di quanto già evidenziato dai
sindacalisti nelle precedenti note
inviate alla Commissione prefetti-
zia, ai dirigenti e al segretario gene-
rale. Molte criticità le abbiamo già
elencato nel precedente articolo
che riguarda i circa 40 agenti di Po-

lizia locale, costretti a operare in
condizioni disagevoli per carenza di
organico e l’obsolescenza dei mezzi
a disposizione. “Concordo piena-
mente con quanto dichiarato dal

sindacalista Ugl Daniele Gentile- af-
ferma Nunzio Fernandez- dipen-
dente comunale ma anche segreta-
rio generale del comparto enti locali
della Cgil- la situazione che si vive

all’interno del comando di Polizia
locale è veramente incredibile. Il
personale è sotto organico, l’età
media alta e poco adeguata allo
svolgimento di alcuni servizi su

strada, i mezzi tecnici e informatici
a disposizione non sono idonei e
confacenti alle esigenze dei compiti
istituzionali da svolgere”.

Nunzio Fernandez, gli altri sinda-
calisti e le Rsu dell’azienda aspetta-
no ancora il confronto con la Com-
missione dopo la nota invia il 15
febbraio. “Sull’argomento “Sicurez-
za” - scrive il sindacato alla Com-
missione - sono emerse delle criti-
cità addebitabili, quasi esclusiva-
mente al ridotto numero di unità,
ma in parte anche alla rivedibile or-
ganizzazione dei servizi. Riteniamo
apprezzabile l’inversione di ten-
denza, che vede oggi impegnati più
operatori per l’espletamento di al-
cuni servizi, mentre in passato ve-
nivano espletati con singolo opera-
tore, tale deprecabile pratica, è sta-
ta da sempre contestata dagli scri-
venti in quanto, esponeva il singolo
agente a una marcata vulnerabilità.
Tale modalità di esecuzione dei ser-
vizi, garantisce di certo maggiore si-
curezza, ma non neutralizza del tut-
to i rischi per la salute e l’incolumità

fisica di quei lavoratori impegnati
in servizi che impongono un posi-
zionamento con prolungato stazio-
namento, come il piantonamento di
vie e piazze, che espone i lavoratori
ai rischi derivanti da fattori climati-
ci e posturali”.

Pochi dirigenti e troppi interim,
dicevamo all’inizio. “Non è possibi-
le continuare su questa direzione -
sottolineano i sindacalisti - siamo
portati a pensare che al Comune di
Vittoria si sia creato un corto circui-
to, sempre più ricorrente risulta la
circostanza che i dirigenti assuma-
no determinazioni sulla base del
Peg provvisorio assegnato, ma che
gli atti adottati, pur in presenza di
una situazione di urgenza e criticità,
non trovano adeguata copertura fi-
nanziaria presso gli uffici finanziari,
ciò a nostro avviso, oltre a limitare
fortemente l’autonomia gestionale
dei dirigenti, provoca inevitabili ri-
percussioni sulla macchina ammi-
nistrativa, esponendo dirigenti e
personale dipendente a rischi im-
portanti, mettendo altresì a dura
prova la tenuta dei servizi resi alla
collettività vittoriese”. Per questi
motivi i sindacalisti il 26 gennaio
scorso hanno annunciato lo stato di
agitazione e il 15 febbraio hanno
chiesto un incontro con i commis-
sari. Che ancora non c’è stato.

Intanto la tradizione del Venerdì
Santo a Vittoria, che quest’anno il
calendario assegna al 19 aprile, con-
tinuerà anche sotto la gestione
commissariale. La chiesa di San Gio-
vanni Battista, parroco don Salvato-
re Converso, riceverà dal Comune lo
stesso contributo ricevuto l’anno
scorso quando il sindaco era Gio-
vanni Moscato. L’organizzazione
artistica della Sacra Rappresenta-
zione è stata affidata al bravo attore
e regista ragusano Massimo Leg-
gio.

SOLLECITI. Il se-
gretario generale
della Fp Cgil Nun-
zio Fernandez e i
colleghi della Cisl
Fp sollecitano la
commissione
straordinaria a in-
dividuare delle so-
luzioni specifiche
per vigili urbani e
comunali.

Un intervento di
raccolta dei rifiuti

sul territorio
comunale
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in breve

Reset, dalle buche sull’asfalto
al buco nero di un protocollo

VIA RATTAZZI
I carabinieri sventano un furto al Despar

I carabinieri del Nucleo Operativo e
Radiomobile hanno sorpreso una banda di
malviventi mentre provavano un colpo presso il
supermercato “Despar” in via Rattazzi.
L’episodio si è verificato venerdì sera. I
malintenzionati hanno provato a forzare le
saracinesche dell’attività commerciale
utilizzando un’auto probabilmente rubata.

SPACCIO DI DROGA
Un pusher vittoriese arrestato a Messina

La Guardia di finanza ha arrestato a Messina un
uomo di 56 anni, Salvatore Barca, originario di
Vittoria, per traffico di droga. L’uomo era alla
guida del suo autoarticolato quando è stato
bloccato dalle fiamme gialle agli imbarcaderi di
Tremestieri. A bordo del pesante mezzo
trasportava oltre 15 chili di hashish, nascosti in
un vano della motrice, in un sacco di plastica.

Un comunicato, poi ritirato, annuncia un’intesa che i commissari smentiscono

NADIA D’AMATO

Fra polemiche, battutine sarcastiche e smentite
si è consumato venerdì a Vittoria un vero e pro-
prio giallo che ha visto coinvolta l’associazione
Reset e, anche se involontariamente, la Com-
missione prefettizia che attualmente governa la
città di Vittoria. Nella mattinata di venerdì infat-
ti, l’associazione Reset aveva diffusa un comuni-
cato stampa con il quale si annunciava che la
stessa associazione aveva raggiunto, mercoledì
scorso, un accordo con il Comune di Vittoria.

“Si tratta di un protocollo d’intesa- si leggeva
nella nota- che sarà definito nei prossimi giorni
e che permetterà l'intervento dell'Associazione
sulla manutenzione ordinaria di pericolose bu-
che stradali, caditoie dissestate, impianto idrico
e non solo.Aiuti che possano, insomma, debella-
re diverse problematiche che esigono interventi
rapidi e di spesa contenuta, ma non solo. Si in-
terverrà su iniziative che potranno portare aiuti
sostanziali e proficui alla città, alleggerendo la
pubblica amministrazione e contribuendo allo
sviluppo della città stessa. Finalmente, dopo
mesi di interlocuzione con la Commissione pre-
fettizia siamo arrivati ad un punto d’incontro
che potrà essere d’aiuto all’intera città. Le cose
da fare sono moltissime, ma attraverso il dialo-
go con il commissario Giancarlo Dionisi abbia-
mo raggiunto un accordo bilaterale che permet-
terà di alleggerire la macchina amministrativa
da piccole problematiche che richiedono tempi
burocratici non indifferenti per gare d’appalto
ed interventi, nonché l’annullamento dei costi,
visto che il nostro lavoro sarà interamente a ti-
tolo gratuito e supervisionato dalle dirigenze di

LA COMMISSIONE. Da sinistra Gaetano D’Erba, Filippo Dispenza e Giancarlo Dionisi che si occupano di ge-
stire l’ente di palazzo Iacono da quando il Consiglio è stato sciolto per presunte infiltrazioni mafiose.

settore. Punteremo anche su qualche interven-
to economico nel settore impianto idrico, oggi
in netta difficoltà, come d’altronde le casse co-
munali,intaccate pesantemente da anni ed anni
di debiti fuori bilancio delle passate ammini-
strazioni. A tal proposito ci sentiamo di ringra-
ziare il commissario Dionisi, nostro primario in-

terlocutore, ma anche tutta la Commissione per
non aver deciso a priori di dichiarare lo stato di
default del Comune Ipparino. Ricordiamo anco-
ra chi millantava che non si sarebbero fatti debi-
ti fuori bilancio, eppure i bilanci parlano chiaro e
la città ha continuato a galleggiare con affanno,
senza aver visto grandi opere o un minimo di re-

golarità nei servizi basilari. Abbiamo dimostra-
to il nostro impegno sin dal primo giorno che ci
siamo presentati alla città con Reset, ma non sia-
mo ancora soddisfatti. C’è tanto da fare e se que-
sto richiederà ulteriori sforzi noi ci saremo".

Ancor prima che il comunicato venisse pub-
blicato, però, la stessa associazione aveva chie-
sto di non considerare la nota e di attendere,
spiegando che nei prossimi giorni avrebbero in-
viato una nuova versione, dopo un vertice con la
Commissione. Nel frattempo, però, Commissio-
ne straordinaria del Comune ha inviato una nota
per smentire le dichiarazioni dell'Associazione
politica Reset, che erano state già pubblicate su
qualche blog e giornale on line. “Si fa riferimen-
to all'articolo apparso in data odierna su un gior-
nale online – si leggeva nella nota dei Commis-
sari straordinari- secondo il quale il Comune a-

IL MERCATO

Trasporto e logistica
dell’ortofrutta
«E’ cambiato tutto
occorre rimodulare»
La proposta. La Fita Cna si rivolge al Comune
«E’ tempo di modificare abitudini consolidate»

Al mercato ortofrutticolo va introdot-
to un orario d’ingresso diverso che
tenga finalmente in considerazione le
esigenze della logistica e del traspor-
to, settori fondamentali per la com-
mercializzazione delle produzioni or-
tofrutticole del territorio. E’ quanto
sottolinea la Cna comunale chiarendo
che questa volontà è emersa in alcuni
incontri informali tra i vari operatori
del mercato, è venuta fuori in occasio-
ne della conferenza dei servizi tenuta-
si lo scorso 14 marzo all’ufficio Svilup-
po economico del Comune dove erano
presenti anche i rappresentanti di
Confagricoltura e Coldiretti ed è e-
mersa anche nell’incontro che la Cna-
Fita ha avuto martedì scorso con i tre
commissari straordinari.

“Sia informalmente che ufficial-
mente - si legge in una nota della Con-
federazione artigiani - è apparsa chia-
ra l’indicazione di mantenere, per tut-
to l’anno, il mercato aperto solo mez-
za giornata: da lunedì a giovedì e in
particolare dalle 6.30 alle 13.00 per i
produttori e dalle 13.00 alle 15.00 per
le operazioni logistiche; il venerdì con
orari 6.30-12.30 e 15.30–18.00 con
chiusura del mercato alle 19.00 e il sa-
bato come dal lunedì a giovedì. E’ da
tempo che la Cna – spiega l’associa -
zione di categoria in una nota –propo -

ne questo tipo di orario tutto l’anno e
non solo in alcuni periodi dello stesso.
Settori oramai strategici, come la logi-
stica ed il trasporto, vanno messi nelle
condizioni di una maggiore funziona-
lità e una migliore organizzazione. Far
partire prima i mezzi significa far arri-
vare in orario le nostre produzioni
nelle varie destinazioni. Viceversa, far
partire la merce in tarda serata - come
avviene attualmente - significa, spes-
so, perdere imbarchi, non arrivare in
tempo nei mercati in cui la merce è de-
stinata o, peggio, indurre l’autotra -
sportatore a non rispettare le ore di
guida. Noi pensiamo che questo ora-
rio potrebbe essere esteso (con ordi-
nanza e con i dovuti accorgimenti) an-
che ai tanti magazzini che commer-

cializzano le nostre produzioni orti-
cole. La Fita-Cna si rivolge ai commis-
sari: forse è venuto il tempo di cam-
biare certe abitudini che si sono con-
solidate negli anni e non hanno più
una valida ragione per essere soste-
nute. Per avviare nuovi percorsi- con-
clude la Confederazione- serve il co-
raggio di cambiare”.

Il tema è attualmente al centro del-
l’attenzione della Commissione pre-
fettizia. In queste settimane, infatti,
sia gli uffici che gli operatori del Mer-
cato sono stati coinvolti dal Comune
in diversi incontri di lavoro, nell'am-
bito di un percorso programmatico di
sviluppo inclusivo che tiene conto
delle esigenze delle parti interessate,
e sono state programmate altre riu-

nioni con le categorie dei trasportato-
ri, dei produttori e dei concessionari,
finalizzate a rivisitare gli orari di fun-
zionamento del Mercato ortofruttico-
lo per tutelare la contrattazione e le
necessità lavorative di produttori e
trasportatori.

Attualmente gli orari sono differen-
ziati fra autunno/ inverno e primave-
ra/estate. L'ordinanza che regola gli o-
rari in inverno prevede che la struttu-
ra effettui l'apertura antimeridiana e
pomeridiana solo nelle giornate del
venerdì: ore 6.30 ingresso operatori
bar; ore 7 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 7.30 ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 10 ingresso visi-
tatori; ore 11.30 fine ingresso produt-
tori, fornitori, camion, visitatori; ore
12 chiusura cancelli; ore 13 chiusura
totale. Ore 15:30, ingresso operatori
bar; ore 16 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 16.30, ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 17 ingresso visi-
tatori; ore 17.30, fine ingresso pro-
duttori, fornitori, camion, visitatori;
ore 18 chiusura cancelli; ore 19 chiu-
sura totale.

N. D. A.

SOLLECITI. La Fita
Cna sottolinea la
necessità di rag-
giungere un ac-
cordo sulla modi-
fica degli orari del
mercato. In alto a
sinistra, Giorgio
Stracquadanio

Far partire
prima i mezzi

significa
far arrivare

in orario
le nostre

produzioni

Anag Sicilia
Francione
è stato eletto
presidente

DANIELA CITINO

Degustare sta diventando sempre
più un’“arte”. Nasi sopraffini ed e-
sperti che non si dedicano solo a
riconoscere le qualità di vino o di
oli. Altra frontiera della degusta-
zione tecnica è quella che vede
protagoniste grappe e acquavite
che, del resto, sono “parenti stret-
ti” del vino. Un mondo di assaggio
che chiama a sé figure di esperti da
formare e che, una volta, costitui-
te, possono candidarsi anche al-
l’affascinante ruolo di giudice. An-
che la città di Vittoria ha i suoi “e-
sperti” assaggiatori è uno di loro,
Giancarlo Francione, già delegato
Anag della sezione cittadina, è sta-
to eletto a presidente dell’ Anag Si-
cilia. L’elezione è avvenuta dome-
nica 24 marzo presso il ristorante”
Acqua e Vino” nel corso dell’as-

semblea re-
gionale chia-
mata a nomi-
nare anche il
nuovo consi-
glio di Ammi-
nistrazione
regionale. Ec-
co i loro nomi
e le loro cari-
che: Giancarlo
Francione e’,
come già an-
nunciato, il
presidente; il

suo vice sarà Giuseppe Di Marco e
a seguire Maurizio Molinaro, vice
presidente vicario, Alessia Macca,
segretario Domenico Ciminnisi ,
consiglieri Lorenzo Giannone,
Giorgio Solarino, Angelo Alescio,
infine fanno parte del collegio sin-
dacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato
da Giuseppe Statelli d Angela Paci-
ni. Nella stessa data, ai soci che
hanno sostenuto il corso di assag-
giatori di 2° livello nel 2019, sono
state consegnate le patenti di as-
saggiatore grappa e acquavite;
questo ultimo atto definitivo, san-
cisce di fatto l’ingresso effettivo
tra gli assaggiatori professionisti.
Rinnovate, inoltre le cariche citta-
dine di Vittoria che investono A-
lessia Macca quale delegato, Ema-
nuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli,
Mariella Licitra, Grazia Bevitore,
Sandro Garofalo e Gaetano Nicosia
quali membri del direttivo.

L’INCARICO

Giancarlo
Frangione

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
4.29 e tramonta alle 19.22. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 04,29 e cala alle 14,53.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del

Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:

0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee Giamporcaro.

Informazioni: Bar “La
stazione” 0932-866283.

Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;

18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-
Cimitero: 9.00 (festivi).
Cimitero-Vittoria: 10.20
(festivi).

utente
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vrebbe raggiunto un accordo bilaterale con l'As-
sociazione politica Reset in merito alla prossima
definizione di un protocollo d'intesa, al fine di
intervenire sulla manutenzione ordinaria di bu-
che stradali, caditoie e impianto idrico. Secondo
l'articolo, tale accordo sarebbe stato raggiunto
attraverso un'interlocuzione tra la stessa asso-
ciazione e il Commissario Dionisi. Al riguardo si
precisa che la Commissione straordinaria, che
opera in un contesto di assoluta trasparenza e

Mugnas. «Precisiamo
che stiamo lavorando
per la fattibilità del progetto»

imparzialità, non ha raggiunto alcun accordo e
non ha programmato alcun protocollo d'intesa
con la suddetta associazione”.

Poche ore dopo, Reset ha diffuso un’altra nota
alla stampa: "in merito al comunicato stampa e-
messo dal Comune di Vittoria sul mancato rag-
giungimento di nessun accordo tra la nostra As-
sociazione e la Commissione prefettizia, preci-
siamo che nessuno ha dichiarato che vi sia una
convenzione già firmata ed effettiva, ma che in-
sieme al commissario Dionisi stiamo lavorando
per la fattibilità di questo nostro progetto, riser-
vando i prossimi giorni al trattamento di que-
stioni giuridiche e di fattibilità della proposta. La
nostra proposta è stata fin da subito chiara e, no-
nostante tutto, è ancora valida. Evidentemente
si è travisato ciò che si voleva comunicare e tutte
le nostre buone intenzioni”.

Palazzo Iacono
continua a
confrontarsi con
numerose
problematiche
molte delle quali
restano ancora
senza una
soluzione

RACCOLTA DIFFERENZIATA. NUOVE REGOLE

Carta, cartone e vetro
decisa l’alternanza
si parte da mercoledì
A partire da stanotte gli operai della Tech distribuiranno
il calendario in tutte le case con il sistema del porta a porta

E' stato pubblicato sul sito internet (all’i n d i-
rizzo www.comunevittoria.gov.it) e sulla
pagina Facebook del Comune il nuovo ca-
lendario della raccolta differenziata, che co-
pre il periodo compreso tra il 1 aprile e il 31
dicembre 2019.

Gli operai della Tech Servizi provvede-
ranno, a partire da stanotte, a distribuire il
calendario in tutte le abitazioni della città
con il sistema porta a porta. A seguito delle
proposte avanzate dai cittadini e dai lavora-
tori addetti alla raccolta, che chiedevano di
facilitare il conferimento dei rifiuti, la Com-
missione straordinaria ha disposto alcune
modifiche al calendario. Queste le novità
introdotte: il mercoledì si alterneranno car-
ta e cartone e vetro; la carta e il cartone
potranno essere esposte anche in sacchetti
di plastica; i metalli dovranno essere confe-
riti il giovedì sera assieme alla plastica (per
essere ritirati il venerdì); gli orari di esposi-
zione dei rifiuti non saranno più differen-
ziati a seconda delle zone: l'esposizione av-
verrà contemporaneamente, dalle ore 20
alle ore 24, sia nelle zone urbane che in
quelle extraurbane. I rifiuti vanno posizio-
nati davanti alla propria abitazione. Per chi
possiede un cellulare collegato ad internet,
poi, è possibile scaricare gratuitamente e
consultare la App Junker che ogni giorno
ricorda cosa va conferito ed è dotato di un
lettore dei codici a barre che consente di
inquadrare le confezioni, comunicandoci
automaticamente l’esatto modo per confe-
rirle. Nella stessa applicazione si può anche
scrivere il nome dell’oggetto per avere la
risposta corretta ed evitare errori nella dif-
ferenziata.

Fra le principali differenze, quindi, l’a c-
corpamento del metallo con la plastica, e

non più con la carta, e la sua esposizione
che slitta quindi al giovedì sera. La carta ed
il cartone, poi, potranno essere esposti an-
che in sacchetti di plastica. Fino ad ora, lo
ricordiamo, andavano esposti o in sacchetti
o scatole rigorosamente di cartone o in con-
tenitori (come un mastello qualsiasi), ma
senza il sacchetto. Molti, però, avevano la-
mentato come, in caso di pioggia, il cartone
fosse soggetto a sciogliersi o, con il vento,
vagasse per le vie della città, dando l’i m m a-
gine di una città sporca e rendendo difficile
il lavoro degli operatori. Da qui la scelta di
attuare questa modifica. In ogni caso si cer-
ca di migliorare il più possibile il rendimen-
to della differenziata per raggiungere il pri-
ma possibile i traguardi che sono stati pre-
fissati per far sì che le prestazioni possano
in qualche modo migliorare.

N. D. A.

LA VERTENZA

Comunali, l’organico è ridotto all’osso
«Assurda la situazione dei vigili urbani»

SABATO LA CONFERENZA

L’immigrazione senza estremismi
Al di là di ogni rigida posizione ideologica, l’immigra -
zione è un fenomeno complesso e epocale. Impossibile
liquidarlo con posizioni estreme: o buoniste o rigide.
Sabato 6 aprile presso l’auditorium Cesare De Bus alle
ore 17,30 sotto il patrocino dell’amministrazione co-
munale si terra’ la conferenza “La questione migrazione
all’interno dei gap problematici all’interno di una solu-
zione condivisa. “Uno degli obbiettivi della conferenza
- spiega Andrea Gentile della Diaconia Valdese che ne è
uno dei relatori - è affrontare il tema delle migrazioni
non come fenomeno d’emergenza, di sicurezza pubbli-
ca o come “problema”; ma anzi discuterne alla ricerca di

soluzioni condivise, per conoscerlo e analizzarlo senza
pregiudizi. È, insieme al cambiamento climatico, il te-
ma della nostra epoca e non può essere affrontato con la
brutalità, la violenza verbale, e la pochezza del dibattito
pubblico attuale. Va anzi affrontato con lungimiranza,
in prospettiva di lungo periodo, per la salvaguardia del-
la nostra democrazia e della nostra società”. Tra i relato-
ri anche Francesco Frasca nel ruolo di espertissimo in
problematiche so io- pedagogiche che affronterà il te-
ma sotto gli aspetti problematici a rilevanza politico- i-
stituzionale- giuridica- economica- socio- culturale”.

D. C.

GIUSEPPE LA LOTA

I sindacati confederali Cgil e Cisl che
operano all’interno del Comune di
Vittoria sottolineano le carenze am-
ministrative all'interno dell'ente e
le difficoltà a comunicare con la
Commissione. Premesso che l’orga-
nico dirigenziale è ridotto al mini-
mo, con due soli dirigenti di ruolo,
Angela Bruno e Salvatore Guada-
gnino, e 5 in attesa di conoscere
quale sarà la loro sorte entro aprile
(situazione precaria che non agevo-
la il raggiungimento degli obiettivi
dell’efficienza e dell’efficacia dell’a-
zione amministrativa), spiccano su
tutti un paio di problemi irrisolti.
Primo problema, gli addetti al set-
tore acquedotto che effettuano il
servizio di turnazione attendono
ancora gli emolumenti dei mesi di
novembre e dicembre 2018.

Il provvedimento che autorizza il
pagamento sarebbe pronto ma
manca la firma del funzionario che
deve autorizzare la liquidazione dei
compensi. Il secondo problema ri-
guarda la sicurezza di alcuni uffici.
La sede che ospita il personale ad-
detto al trasporto alunni, nei pressi
del complesso “Girasole”, servono
interventi manutentivi forti. Le foto
del soffitto con vistosi cedimenti di
forati e conseguente veduta del fer-
ro arrugginito parlano da sole ri-
guardo alla sicurezza del luogo. I ca-
si evidenziati sono solo due ultimi
inediti di quanto già evidenziato dai
sindacalisti nelle precedenti note
inviate alla Commissione prefetti-
zia, ai dirigenti e al segretario gene-
rale. Molte criticità le abbiamo già
elencato nel precedente articolo
che riguarda i circa 40 agenti di Po-

lizia locale, costretti a operare in
condizioni disagevoli per carenza di
organico e l’obsolescenza dei mezzi
a disposizione. “Concordo piena-
mente con quanto dichiarato dal

sindacalista Ugl Daniele Gentile- af-
ferma Nunzio Fernandez- dipen-
dente comunale ma anche segreta-
rio generale del comparto enti locali
della Cgil- la situazione che si vive

all’interno del comando di Polizia
locale è veramente incredibile. Il
personale è sotto organico, l’età
media alta e poco adeguata allo
svolgimento di alcuni servizi su

strada, i mezzi tecnici e informatici
a disposizione non sono idonei e
confacenti alle esigenze dei compiti
istituzionali da svolgere”.

Nunzio Fernandez, gli altri sinda-
calisti e le Rsu dell’azienda aspetta-
no ancora il confronto con la Com-
missione dopo la nota invia il 15
febbraio. “Sull’argomento “Sicurez-
za” - scrive il sindacato alla Com-
missione - sono emerse delle criti-
cità addebitabili, quasi esclusiva-
mente al ridotto numero di unità,
ma in parte anche alla rivedibile or-
ganizzazione dei servizi. Riteniamo
apprezzabile l’inversione di ten-
denza, che vede oggi impegnati più
operatori per l’espletamento di al-
cuni servizi, mentre in passato ve-
nivano espletati con singolo opera-
tore, tale deprecabile pratica, è sta-
ta da sempre contestata dagli scri-
venti in quanto, esponeva il singolo
agente a una marcata vulnerabilità.
Tale modalità di esecuzione dei ser-
vizi, garantisce di certo maggiore si-
curezza, ma non neutralizza del tut-
to i rischi per la salute e l’incolumità

fisica di quei lavoratori impegnati
in servizi che impongono un posi-
zionamento con prolungato stazio-
namento, come il piantonamento di
vie e piazze, che espone i lavoratori
ai rischi derivanti da fattori climati-
ci e posturali”.

Pochi dirigenti e troppi interim,
dicevamo all’inizio. “Non è possibi-
le continuare su questa direzione -
sottolineano i sindacalisti - siamo
portati a pensare che al Comune di
Vittoria si sia creato un corto circui-
to, sempre più ricorrente risulta la
circostanza che i dirigenti assuma-
no determinazioni sulla base del
Peg provvisorio assegnato, ma che
gli atti adottati, pur in presenza di
una situazione di urgenza e criticità,
non trovano adeguata copertura fi-
nanziaria presso gli uffici finanziari,
ciò a nostro avviso, oltre a limitare
fortemente l’autonomia gestionale
dei dirigenti, provoca inevitabili ri-
percussioni sulla macchina ammi-
nistrativa, esponendo dirigenti e
personale dipendente a rischi im-
portanti, mettendo altresì a dura
prova la tenuta dei servizi resi alla
collettività vittoriese”. Per questi
motivi i sindacalisti il 26 gennaio
scorso hanno annunciato lo stato di
agitazione e il 15 febbraio hanno
chiesto un incontro con i commis-
sari. Che ancora non c’è stato.

Intanto la tradizione del Venerdì
Santo a Vittoria, che quest’anno il
calendario assegna al 19 aprile, con-
tinuerà anche sotto la gestione
commissariale. La chiesa di San Gio-
vanni Battista, parroco don Salvato-
re Converso, riceverà dal Comune lo
stesso contributo ricevuto l’anno
scorso quando il sindaco era Gio-
vanni Moscato. L’organizzazione
artistica della Sacra Rappresenta-
zione è stata affidata al bravo attore
e regista ragusano Massimo Leg-
gio.

SOLLECITI. Il se-
gretario generale
della Fp Cgil Nun-
zio Fernandez e i
colleghi della Cisl
Fp sollecitano la
commissione
straordinaria a in-
dividuare delle so-
luzioni specifiche
per vigili urbani e
comunali.

Un intervento di
raccolta dei rifiuti

sul territorio
comunale
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Chiaramonte
Viaggio musicale
con i clarinetti

CHIARAMONTE. el.rag.) Una serata all’insegna della buona musica classica
quella di ieri sera presso l’auditorium della chiesa di Santa Teresa a
Chiaramonte Gulfi. Il concerto: “Viaggio musicale con l’ensemble di
clarinetti: Calamus” è stato un evento voluto fortemente dal corpo
bandistico “Vito Cutello” e dall’associazione “La Croma”. Tutti i musicisti
che si sono esibiti, provengono dall’istituto superiore di studi musicali
Vincenzo Bellini di Catania e, con la loro musica, stanno girando diverse
città prima di partecipare al “Gran Canaria International Clarinet Festival”.
“Come associazione musicale, ed avendo conosciuto questi artisti,
volevamo regalare alla comunità una serata in musica. - dice il presidente
Paolo Scollo - Mi preme sottolineare che tra i musicisti spiccano anche
talenti provenienti dalla provincia di Ragusa e questo ci inorgoglisce”.

Il sogno della Mancha naviga nei colori
di un’alba e di un tramonto senza fine
Ispirate al don Chischiotte le opere che Giovanni Robustelli espone alla galleria Lo Magno

FRANCA ANTOCI

Cammina sui binari della fanta-
sia, accarezza il mondo delle fia-
be e trasforma in colori le paro-

le. Giovanni Robustelli, poliedrico ar-
tista vittoriese, stavolta sprofonda tra
le pagine del «Don Chischotte» di Mi-
guel de Cervantes. «Il sogno della Man-
cha è la mia ultima opera calcografica
di grandi dimensioni (120x70 cm)
che si ispira - spiega Robustelli - al ro-
manzo di de Cervantes (Don Chisciot-
te) in maniera trasversale. Ho sempre
interpretato il personaggio principa-
le ma non ho mai dedicato finora la
mia attenzione allo spazio in cui vive.
Ho deciso quindi di impegnarmi nel
sublimare uno spazio letterario attra-
verso un percorso di segni, un viaggio
che vuole mostrare qualcosa d’altro
di un semplice paesaggio visivo per
immergersi in uno mentale ed emoti-
vo. Don Chisciotte in questa composi-
zione è infatti ridotto a un piccolo se-
gno che si perde in uno spazio che in-
ghiotte e ingloba lo spazio, un paesag-
gio contenitore (una piccola evoca-
zione alle calcografie di Piranesi)».

Facendo riferimento al titolo origi-
nale del romanzo, per la cui stesura ci
vollero 20 anni, «El ingenioso hidalgo

don Quijote de la Mancha», l’artista
gioca con i segni e i colori persi nell’a-
rancio di un’alba che può fondersi con
un tramonto senza per questo cam-
biare il messaggio del sogno dipinto.
«Fate anche in modo che leggendo la vo-
stra storia, il malinconico s’inclini al ri-
so, il gaio lo sia ancor di più, l’ignorante
non s’arrabbi, la persona colta ne am-
miri l’immaginazione, quella grave non
la disprezzi, e la persona di spirito non
manchi di lodarla. Puntate la vostra mi-
ra a rovesciare la traballante macchina
di questi romanzi cavallereschi, aborri-
ti da molti e lodati da moltissimi; e se vi
riuscirete, avrete fatto non poco», scri-
ve nel prologo de Cervantes che affida
al genere cavalleresco il piacere della
lettura. Così come Robustelli affida a-
gli occhi il piacere di uno sguardo che
si posa sui suoi disegni e arriva all’ani -
ma. Il protagonista del romanzo è don

Alonso Quijano, nobile della Mancia,
una regione centrale della Spagna:
don Alonso è un appassionato lettore
di romanzi cavallereschi, che divora
al punto da non saper più distinguere
la realtà dalla finzione. Egli si convin-
ce così di essere un cavaliere errante
con il compito di proteggere i deboli e
gli oppressi e di tener fede ai valori
dell’onore e della cortesia tipici di un
cavaliere. Don Alonso diventa così
don Chisciotte e, immaginando di ot-
tenere, grazie alle sue imprese, la co-
rona di Imperatore di Trebisonda,
muove all’avventura con il suo mal-
concio cavallo, ribattezzato Ronzi-
nante.

Secondo i canoni della cavalleria,
che pur pazzo, don Alonso segue me-
ticolosamente, egli necessita di una
dama da servire e del cui amore esse-
re degno: don Chisciotte crea così la
principessa Dulcinea del Toboso, nel-
la realtà la contadina Aldonza Loren-
zo. Si dota anche di uno scudiero, il
contadino Sancho Panza. Poi, si fa no-
minare cavaliere da un oste. Al sorge-
re del sole è finalmente libero di per-
seguire il suo ideale cavalleresco.
Quanto di don Chisciotte esista nella
pittura di Robustelli e nei suoi percor-
si artistici, è impresso su acquarelli e
stampe. La grafica delle opere in mo-
stra è stata realizzata nella stamperia
di Loredana Amenta che collabora
con diversi artisti. È stata l’ultima
stampatrice di Piero Guccione. «Si
tratta di un’unica opera calcografica -
specifica Robustelli - realizzata se-

condo tre versioni cromatiche. La mo-
stra espone la grafica attraverso tutti
gli stati di avanzamento, le prove di
stampa, la matrice e anche pezzi uni-
ci, ovvero rielaborazioni della grafica
attraverso segni che rimaneggiano la
composizione e la reinterpretano ul-
teriormente». La mostra, inaugurata
ieri nei locali della galleria Lo Magno
di Modica «Arte contemporanea», ri-
marrà aperta fino alla fine di aprile a
ingresso libero.

Vittoria
Mastandrea
veste i panni
del regista
e gira «Ride»

LA SFIDA. L’attore
Valerio Mastan-
drea passa dietro
la telecamera

Solitamente siamo abituati a vederlo sul grande schermo
e, sempre più, in prove d’autore che lo accreditano come
attore di spessore del cinema italiano. Ma l’attore Valerio
Mastandrea non è uomo e artista da accontentarsi e come
chi ama le sfide, non poteva non desiderare di passare dal-
l’altra parte e diventare un “occhio” cinefilo. E lo fa diven-
tando il regista della pellicola “Ride”che, sebbene sia attra-
versato dal tema delle morti bianche, in realtà è un’indagi -
ne sul modo “ singolare” e unico che ciascun essere ha di
affrontare il dolore al di là di ogni stereotipo. Il film, che sa-
rà visto alla Multisala Golden di Vittoria dagli appassionati
cinefili del Cineclub d’Essai giovedì 4 aprile, sarà introdot-
to dal regista che dialogherà con il pubblico insieme all’at -
trice Chiara Martegiani, protagonista della pellicola.

DANIELA CITINO

Ragusa
Aggregazione culturale
aperto il nuovo anno

Inaugurato ieri il IV anno accademico del Centro
di aggregazione culturale di via Mario Leggio a
Ragusa. Esposte opere di alcuni degli artisti asso-
ciati, provenienti da tutto il mondo e selezionati
da Amedeo Fusco, per dare il via ad un nuovo an-
no ricco di attività: l’evento è stato dedicato al
musicista Giuseppe Coppola.

LA SCELTA. R i-
servato, di po-
che parole ma
disponibile al
confronto sen-
za remore,
Giovanni Ro-
bustelli pre-
senta il suo la-
voro, spazian-
do tra grafica
e pittura, in
punta di piedi
e con il pudo-
re che lo ca-
ratterizza. Che
differenza c'è
nel tuo lavoro
tra grafica e
pittura, cosa
cambia, cosa
trovi di diver-
so, cosa ti
spinge a sce-
gliere una stra-
da o altra? «La
grafica, per co-
me mi piace
concepirla, -
spiega Giovan-

ni Robustelli
(nella foto) - è
il risultato di
uno studio
molto profon-
do sul segno;
anche soltanto
dal punto di
vista tecnico, il
fatto che il di-
segno venga
realizzato at-
traverso una
sottile punta
metallica, in-
fluisce sensibil-
mente sul fi-
gurativo e
quindi sullo
studio della
forma».

«SPAZIO LU-
CE». Inaugura-
ta venerdì la
mostra «Spa-
zio Luce» si i-
naugura. Una
collettiva di
pittura in cui
saranno in e-
sposizione le
opere di pa-
zienti e parte-
cipanti esterni
del laborato-
rio riabilitati-
vo di pittura
del Centro
Diurno del-
l’Uoc. di Psi-
chiatria di
Modica, diret-
tore, dott. O-
nofrio Fallet-
ta, guidato,
per il terzo
anno, dal
maestro Sal-
vatore Fratan-
tonio, che in-
sieme alla
dottoressa Eli-
sabetta Rizza
hanno pro-
gettato e rea-
lizzato un per-
corso artistico
e terapeutico.
Un cammino
evolutivo che
ha visto cre-
scere il labo-
ratorio sia dal
punto di vista
tecnico, attra-
verso l’ap-
prendimento
di tecniche
pittoriche
sempre più
complesse,
che umano.

Concerto a Comiso

Mario Pollicita sfiora i tasti ed è subito magia
ANTONELLO LAURETTA

COMISO. Pubblico affatturato al “Mario
Pollicita play Ludovico Einaudi”, il
concerto per pianoforte e archi ospi-
tato sabato scorso al Teatro Naselli. Il
concerto si è articolato sull’esecuzio -
ne dei migliori successi musicali di Lu-
dovico Einaudi, arrangiati da Mario
Pollicita per l’appunto per pianoforte
e archi. L’ensemble, formata dallo
stesso Pollicita, Giovanni Bobisse
(violino), Daniele Ricca (violino), An-
tonio Ambra (violino), Alexandra But-
naru (viola), Sunah Choi (violoncello),

musicisti, che annoverano varie colla-
borazioni con grandi artisti del pano-
rama musicale, tra cui Franco Battia-
to, Lucio Dalla, e con le grandi orche-
stre sinfoniche, ha ammaliato il pub-
blico che ha letteralmente stipato il
teatro comisano. Le note hanno riem-
pito la sala, accarezzando le orecchie
dei presenti che si sono trovati proiet-
tati verso una dimensione di infinito.
Non solo musica, ma anche immagini,
sicuramente appropriate. Le compo-
sizioni di Einaudi, infatti, richiamano
principalmente lo scorrere del tempo
e la natura, per cui luci e immagini si

sono combinate in una armoniosa
simbiosi con le note musicali generate
dal leggero e sicuro scorrere delle ma-
ni sulla tastiera del pianoforte o dal sa-
piente pizzicare sulle corde degli ar-
chetti o delle dita. Ed ecco che davvero
“le onde”, “la primavera”, “nuvole
bianche” che si susseguivano nelle
immagini quasi si generavano dagli
strumenti musicali della formidabile
ensemble. Undici i brani proposti "Di-
venire", "Burning", "Primavera" , "Le
onde", "Giorni dispari", "Experience",
"Intouchables", "Life", "I giorni", "Nu-
vole bianche" e "Nightbook", susse-

guitisi con la piacevolezza di una tie-
pida carezza di primavera ed eseguiti
con straordinaria personalità sia da
Pollicita, bravissimo negli assoli al
pianoforte, sia dagli altri musicisti.
Pollicita e la l’ensemble si è congedata
dal palco del Naselli col brano “A-
scent” ”, tratto dal nuovo album di Ei-
naudi “Seven days walking - day one”
raccogliendo una meritata standing
ovation. Una performance non scon-
tata, perché il confronto con un musi-
cista come Ludovico Einaudi è al-
quanto rischioso. Una sfida vinta e be-
ne, tant’è che Pollicita ha ricevuto già
parecchie richieste per altre repliche
a Ragusa. Pollicita, prima di salutare il
pubblico, ha ringraziato Bobisse per
l’incoraggiamento e dedicato il con-
certo al padre scomparso e alla figlio-
letta Chiara "alla quale – ha detto - ho
sottratto del tempo”.

I BRANI. Il
concerto (a si-
nistra) si è ar-
ticolato sull’e-
secuzione dei
migliori suc-
cessi musicali
di Ludovico
Einaudi, ar-
rangiati da
Mario Pollicita
per pianofor-
te e archi.
L’ensemble
era formata
da musicisti,
che annovera-
no varie colla-
borazioni con
grandi artisti
del panorama
musicale.
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in breve

Reset, dalle buche sull’asfalto
al buco nero di un protocollo

VIA RATTAZZI
I carabinieri sventano un furto al Despar

I carabinieri del Nucleo Operativo e
Radiomobile hanno sorpreso una banda di
malviventi mentre provavano un colpo presso il
supermercato “Despar” in via Rattazzi.
L’episodio si è verificato venerdì sera. I
malintenzionati hanno provato a forzare le
saracinesche dell’attività commerciale
utilizzando un’auto probabilmente rubata.

SPACCIO DI DROGA
Un pusher vittoriese arrestato a Messina

La Guardia di finanza ha arrestato a Messina un
uomo di 56 anni, Salvatore Barca, originario di
Vittoria, per traffico di droga. L’uomo era alla
guida del suo autoarticolato quando è stato
bloccato dalle fiamme gialle agli imbarcaderi di
Tremestieri. A bordo del pesante mezzo
trasportava oltre 15 chili di hashish, nascosti in
un vano della motrice, in un sacco di plastica.

Un comunicato, poi ritirato, annuncia un’intesa che i commissari smentiscono

NADIA D’AMATO

Fra polemiche, battutine sarcastiche e smentite
si è consumato venerdì a Vittoria un vero e pro-
prio giallo che ha visto coinvolta l’associazione
Reset e, anche se involontariamente, la Com-
missione prefettizia che attualmente governa la
città di Vittoria. Nella mattinata di venerdì infat-
ti, l’associazione Reset aveva diffusa un comuni-
cato stampa con il quale si annunciava che la
stessa associazione aveva raggiunto, mercoledì
scorso, un accordo con il Comune di Vittoria.

“Si tratta di un protocollo d’intesa- si leggeva
nella nota- che sarà definito nei prossimi giorni
e che permetterà l'intervento dell'Associazione
sulla manutenzione ordinaria di pericolose bu-
che stradali, caditoie dissestate, impianto idrico
e non solo.Aiuti che possano, insomma, debella-
re diverse problematiche che esigono interventi
rapidi e di spesa contenuta, ma non solo. Si in-
terverrà su iniziative che potranno portare aiuti
sostanziali e proficui alla città, alleggerendo la
pubblica amministrazione e contribuendo allo
sviluppo della città stessa. Finalmente, dopo
mesi di interlocuzione con la Commissione pre-
fettizia siamo arrivati ad un punto d’incontro
che potrà essere d’aiuto all’intera città. Le cose
da fare sono moltissime, ma attraverso il dialo-
go con il commissario Giancarlo Dionisi abbia-
mo raggiunto un accordo bilaterale che permet-
terà di alleggerire la macchina amministrativa
da piccole problematiche che richiedono tempi
burocratici non indifferenti per gare d’appalto
ed interventi, nonché l’annullamento dei costi,
visto che il nostro lavoro sarà interamente a ti-
tolo gratuito e supervisionato dalle dirigenze di

LA COMMISSIONE. Da sinistra Gaetano D’Erba, Filippo Dispenza e Giancarlo Dionisi che si occupano di ge-
stire l’ente di palazzo Iacono da quando il Consiglio è stato sciolto per presunte infiltrazioni mafiose.

settore. Punteremo anche su qualche interven-
to economico nel settore impianto idrico, oggi
in netta difficoltà, come d’altronde le casse co-
munali,intaccate pesantemente da anni ed anni
di debiti fuori bilancio delle passate ammini-
strazioni. A tal proposito ci sentiamo di ringra-
ziare il commissario Dionisi, nostro primario in-

terlocutore, ma anche tutta la Commissione per
non aver deciso a priori di dichiarare lo stato di
default del Comune Ipparino. Ricordiamo anco-
ra chi millantava che non si sarebbero fatti debi-
ti fuori bilancio, eppure i bilanci parlano chiaro e
la città ha continuato a galleggiare con affanno,
senza aver visto grandi opere o un minimo di re-

golarità nei servizi basilari. Abbiamo dimostra-
to il nostro impegno sin dal primo giorno che ci
siamo presentati alla città con Reset, ma non sia-
mo ancora soddisfatti. C’è tanto da fare e se que-
sto richiederà ulteriori sforzi noi ci saremo".

Ancor prima che il comunicato venisse pub-
blicato, però, la stessa associazione aveva chie-
sto di non considerare la nota e di attendere,
spiegando che nei prossimi giorni avrebbero in-
viato una nuova versione, dopo un vertice con la
Commissione. Nel frattempo, però, Commissio-
ne straordinaria del Comune ha inviato una nota
per smentire le dichiarazioni dell'Associazione
politica Reset, che erano state già pubblicate su
qualche blog e giornale on line. “Si fa riferimen-
to all'articolo apparso in data odierna su un gior-
nale online – si leggeva nella nota dei Commis-
sari straordinari- secondo il quale il Comune a-

IL MERCATO

Trasporto e logistica
dell’ortofrutta
«E’ cambiato tutto
occorre rimodulare»
La proposta. La Fita Cna si rivolge al Comune
«E’ tempo di modificare abitudini consolidate»

Al mercato ortofrutticolo va introdot-
to un orario d’ingresso diverso che
tenga finalmente in considerazione le
esigenze della logistica e del traspor-
to, settori fondamentali per la com-
mercializzazione delle produzioni or-
tofrutticole del territorio. E’ quanto
sottolinea la Cna comunale chiarendo
che questa volontà è emersa in alcuni
incontri informali tra i vari operatori
del mercato, è venuta fuori in occasio-
ne della conferenza dei servizi tenuta-
si lo scorso 14 marzo all’ufficio Svilup-
po economico del Comune dove erano
presenti anche i rappresentanti di
Confagricoltura e Coldiretti ed è e-
mersa anche nell’incontro che la Cna-
Fita ha avuto martedì scorso con i tre
commissari straordinari.

“Sia informalmente che ufficial-
mente - si legge in una nota della Con-
federazione artigiani - è apparsa chia-
ra l’indicazione di mantenere, per tut-
to l’anno, il mercato aperto solo mez-
za giornata: da lunedì a giovedì e in
particolare dalle 6.30 alle 13.00 per i
produttori e dalle 13.00 alle 15.00 per
le operazioni logistiche; il venerdì con
orari 6.30-12.30 e 15.30–18.00 con
chiusura del mercato alle 19.00 e il sa-
bato come dal lunedì a giovedì. E’ da
tempo che la Cna – spiega l’associa -
zione di categoria in una nota –propo -

ne questo tipo di orario tutto l’anno e
non solo in alcuni periodi dello stesso.
Settori oramai strategici, come la logi-
stica ed il trasporto, vanno messi nelle
condizioni di una maggiore funziona-
lità e una migliore organizzazione. Far
partire prima i mezzi significa far arri-
vare in orario le nostre produzioni
nelle varie destinazioni. Viceversa, far
partire la merce in tarda serata - come
avviene attualmente - significa, spes-
so, perdere imbarchi, non arrivare in
tempo nei mercati in cui la merce è de-
stinata o, peggio, indurre l’autotra -
sportatore a non rispettare le ore di
guida. Noi pensiamo che questo ora-
rio potrebbe essere esteso (con ordi-
nanza e con i dovuti accorgimenti) an-
che ai tanti magazzini che commer-

cializzano le nostre produzioni orti-
cole. La Fita-Cna si rivolge ai commis-
sari: forse è venuto il tempo di cam-
biare certe abitudini che si sono con-
solidate negli anni e non hanno più
una valida ragione per essere soste-
nute. Per avviare nuovi percorsi- con-
clude la Confederazione- serve il co-
raggio di cambiare”.

Il tema è attualmente al centro del-
l’attenzione della Commissione pre-
fettizia. In queste settimane, infatti,
sia gli uffici che gli operatori del Mer-
cato sono stati coinvolti dal Comune
in diversi incontri di lavoro, nell'am-
bito di un percorso programmatico di
sviluppo inclusivo che tiene conto
delle esigenze delle parti interessate,
e sono state programmate altre riu-

nioni con le categorie dei trasportato-
ri, dei produttori e dei concessionari,
finalizzate a rivisitare gli orari di fun-
zionamento del Mercato ortofruttico-
lo per tutelare la contrattazione e le
necessità lavorative di produttori e
trasportatori.

Attualmente gli orari sono differen-
ziati fra autunno/ inverno e primave-
ra/estate. L'ordinanza che regola gli o-
rari in inverno prevede che la struttu-
ra effettui l'apertura antimeridiana e
pomeridiana solo nelle giornate del
venerdì: ore 6.30 ingresso operatori
bar; ore 7 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 7.30 ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 10 ingresso visi-
tatori; ore 11.30 fine ingresso produt-
tori, fornitori, camion, visitatori; ore
12 chiusura cancelli; ore 13 chiusura
totale. Ore 15:30, ingresso operatori
bar; ore 16 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 16.30, ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 17 ingresso visi-
tatori; ore 17.30, fine ingresso pro-
duttori, fornitori, camion, visitatori;
ore 18 chiusura cancelli; ore 19 chiu-
sura totale.

N. D. A.

SOLLECITI. La Fita
Cna sottolinea la
necessità di rag-
giungere un ac-
cordo sulla modi-
fica degli orari del
mercato. In alto a
sinistra, Giorgio
Stracquadanio

Far partire
prima i mezzi

significa
far arrivare

in orario
le nostre

produzioni

Anag Sicilia
Francione
è stato eletto
presidente

DANIELA CITINO

Degustare sta diventando sempre
più un’“arte”. Nasi sopraffini ed e-
sperti che non si dedicano solo a
riconoscere le qualità di vino o di
oli. Altra frontiera della degusta-
zione tecnica è quella che vede
protagoniste grappe e acquavite
che, del resto, sono “parenti stret-
ti” del vino. Un mondo di assaggio
che chiama a sé figure di esperti da
formare e che, una volta, costitui-
te, possono candidarsi anche al-
l’affascinante ruolo di giudice. An-
che la città di Vittoria ha i suoi “e-
sperti” assaggiatori è uno di loro,
Giancarlo Francione, già delegato
Anag della sezione cittadina, è sta-
to eletto a presidente dell’ Anag Si-
cilia. L’elezione è avvenuta dome-
nica 24 marzo presso il ristorante”
Acqua e Vino” nel corso dell’as-

semblea re-
gionale chia-
mata a nomi-
nare anche il
nuovo consi-
glio di Ammi-
nistrazione
regionale. Ec-
co i loro nomi
e le loro cari-
che: Giancarlo
Francione e’,
come già an-
nunciato, il
presidente; il

suo vice sarà Giuseppe Di Marco e
a seguire Maurizio Molinaro, vice
presidente vicario, Alessia Macca,
segretario Domenico Ciminnisi ,
consiglieri Lorenzo Giannone,
Giorgio Solarino, Angelo Alescio,
infine fanno parte del collegio sin-
dacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato
da Giuseppe Statelli d Angela Paci-
ni. Nella stessa data, ai soci che
hanno sostenuto il corso di assag-
giatori di 2° livello nel 2019, sono
state consegnate le patenti di as-
saggiatore grappa e acquavite;
questo ultimo atto definitivo, san-
cisce di fatto l’ingresso effettivo
tra gli assaggiatori professionisti.
Rinnovate, inoltre le cariche citta-
dine di Vittoria che investono A-
lessia Macca quale delegato, Ema-
nuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli,
Mariella Licitra, Grazia Bevitore,
Sandro Garofalo e Gaetano Nicosia
quali membri del direttivo.

L’INCARICO

Giancarlo
Frangione

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
4.29 e tramonta alle 19.22. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 04,29 e cala alle 14,53.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del

Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:

0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee Giamporcaro.

Informazioni: Bar “La
stazione” 0932-866283.

Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;

18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-
Cimitero: 9.00 (festivi).
Cimitero-Vittoria: 10.20
(festivi).
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Reset, dalle buche sull’asfalto
al buco nero di un protocollo

VIA RATTAZZI
I carabinieri sventano un furto al Despar

I carabinieri del Nucleo Operativo e
Radiomobile hanno sorpreso una banda di
malviventi mentre provavano un colpo presso il
supermercato “Despar” in via Rattazzi.
L’episodio si è verificato venerdì sera. I
malintenzionati hanno provato a forzare le
saracinesche dell’attività commerciale
utilizzando un’auto probabilmente rubata.

SPACCIO DI DROGA
Un pusher vittoriese arrestato a Messina

La Guardia di finanza ha arrestato a Messina un
uomo di 56 anni, Salvatore Barca, originario di
Vittoria, per traffico di droga. L’uomo era alla
guida del suo autoarticolato quando è stato
bloccato dalle fiamme gialle agli imbarcaderi di
Tremestieri. A bordo del pesante mezzo
trasportava oltre 15 chili di hashish, nascosti in
un vano della motrice, in un sacco di plastica.

Un comunicato, poi ritirato, annuncia un’intesa che i commissari smentiscono

NADIA D’AMATO

Fra polemiche, battutine sarcastiche e smentite
si è consumato venerdì a Vittoria un vero e pro-
prio giallo che ha visto coinvolta l’associazione
Reset e, anche se involontariamente, la Com-
missione prefettizia che attualmente governa la
città di Vittoria. Nella mattinata di venerdì infat-
ti, l’associazione Reset aveva diffusa un comuni-
cato stampa con il quale si annunciava che la
stessa associazione aveva raggiunto, mercoledì
scorso, un accordo con il Comune di Vittoria.

“Si tratta di un protocollo d’intesa- si leggeva
nella nota- che sarà definito nei prossimi giorni
e che permetterà l'intervento dell'Associazione
sulla manutenzione ordinaria di pericolose bu-
che stradali, caditoie dissestate, impianto idrico
e non solo.Aiuti che possano, insomma, debella-
re diverse problematiche che esigono interventi
rapidi e di spesa contenuta, ma non solo. Si in-
terverrà su iniziative che potranno portare aiuti
sostanziali e proficui alla città, alleggerendo la
pubblica amministrazione e contribuendo allo
sviluppo della città stessa. Finalmente, dopo
mesi di interlocuzione con la Commissione pre-
fettizia siamo arrivati ad un punto d’incontro
che potrà essere d’aiuto all’intera città. Le cose
da fare sono moltissime, ma attraverso il dialo-
go con il commissario Giancarlo Dionisi abbia-
mo raggiunto un accordo bilaterale che permet-
terà di alleggerire la macchina amministrativa
da piccole problematiche che richiedono tempi
burocratici non indifferenti per gare d’appalto
ed interventi, nonché l’annullamento dei costi,
visto che il nostro lavoro sarà interamente a ti-
tolo gratuito e supervisionato dalle dirigenze di

LA COMMISSIONE. Da sinistra Gaetano D’Erba, Filippo Dispenza e Giancarlo Dionisi che si occupano di ge-
stire l’ente di palazzo Iacono da quando il Consiglio è stato sciolto per presunte infiltrazioni mafiose.

settore. Punteremo anche su qualche interven-
to economico nel settore impianto idrico, oggi
in netta difficoltà, come d’altronde le casse co-
munali,intaccate pesantemente da anni ed anni
di debiti fuori bilancio delle passate ammini-
strazioni. A tal proposito ci sentiamo di ringra-
ziare il commissario Dionisi, nostro primario in-

terlocutore, ma anche tutta la Commissione per
non aver deciso a priori di dichiarare lo stato di
default del Comune Ipparino. Ricordiamo anco-
ra chi millantava che non si sarebbero fatti debi-
ti fuori bilancio, eppure i bilanci parlano chiaro e
la città ha continuato a galleggiare con affanno,
senza aver visto grandi opere o un minimo di re-

golarità nei servizi basilari. Abbiamo dimostra-
to il nostro impegno sin dal primo giorno che ci
siamo presentati alla città con Reset, ma non sia-
mo ancora soddisfatti. C’è tanto da fare e se que-
sto richiederà ulteriori sforzi noi ci saremo".

Ancor prima che il comunicato venisse pub-
blicato, però, la stessa associazione aveva chie-
sto di non considerare la nota e di attendere,
spiegando che nei prossimi giorni avrebbero in-
viato una nuova versione, dopo un vertice con la
Commissione. Nel frattempo, però, Commissio-
ne straordinaria del Comune ha inviato una nota
per smentire le dichiarazioni dell'Associazione
politica Reset, che erano state già pubblicate su
qualche blog e giornale on line. “Si fa riferimen-
to all'articolo apparso in data odierna su un gior-
nale online – si leggeva nella nota dei Commis-
sari straordinari- secondo il quale il Comune a-

IL MERCATO

Trasporto e logistica
dell’ortofrutta
«E’ cambiato tutto
occorre rimodulare»
La proposta. La Fita Cna si rivolge al Comune
«E’ tempo di modificare abitudini consolidate»

Al mercato ortofrutticolo va introdot-
to un orario d’ingresso diverso che
tenga finalmente in considerazione le
esigenze della logistica e del traspor-
to, settori fondamentali per la com-
mercializzazione delle produzioni or-
tofrutticole del territorio. E’ quanto
sottolinea la Cna comunale chiarendo
che questa volontà è emersa in alcuni
incontri informali tra i vari operatori
del mercato, è venuta fuori in occasio-
ne della conferenza dei servizi tenuta-
si lo scorso 14 marzo all’ufficio Svilup-
po economico del Comune dove erano
presenti anche i rappresentanti di
Confagricoltura e Coldiretti ed è e-
mersa anche nell’incontro che la Cna-
Fita ha avuto martedì scorso con i tre
commissari straordinari.

“Sia informalmente che ufficial-
mente - si legge in una nota della Con-
federazione artigiani - è apparsa chia-
ra l’indicazione di mantenere, per tut-
to l’anno, il mercato aperto solo mez-
za giornata: da lunedì a giovedì e in
particolare dalle 6.30 alle 13.00 per i
produttori e dalle 13.00 alle 15.00 per
le operazioni logistiche; il venerdì con
orari 6.30-12.30 e 15.30–18.00 con
chiusura del mercato alle 19.00 e il sa-
bato come dal lunedì a giovedì. E’ da
tempo che la Cna – spiega l’associa -
zione di categoria in una nota –propo -

ne questo tipo di orario tutto l’anno e
non solo in alcuni periodi dello stesso.
Settori oramai strategici, come la logi-
stica ed il trasporto, vanno messi nelle
condizioni di una maggiore funziona-
lità e una migliore organizzazione. Far
partire prima i mezzi significa far arri-
vare in orario le nostre produzioni
nelle varie destinazioni. Viceversa, far
partire la merce in tarda serata - come
avviene attualmente - significa, spes-
so, perdere imbarchi, non arrivare in
tempo nei mercati in cui la merce è de-
stinata o, peggio, indurre l’autotra -
sportatore a non rispettare le ore di
guida. Noi pensiamo che questo ora-
rio potrebbe essere esteso (con ordi-
nanza e con i dovuti accorgimenti) an-
che ai tanti magazzini che commer-

cializzano le nostre produzioni orti-
cole. La Fita-Cna si rivolge ai commis-
sari: forse è venuto il tempo di cam-
biare certe abitudini che si sono con-
solidate negli anni e non hanno più
una valida ragione per essere soste-
nute. Per avviare nuovi percorsi- con-
clude la Confederazione- serve il co-
raggio di cambiare”.

Il tema è attualmente al centro del-
l’attenzione della Commissione pre-
fettizia. In queste settimane, infatti,
sia gli uffici che gli operatori del Mer-
cato sono stati coinvolti dal Comune
in diversi incontri di lavoro, nell'am-
bito di un percorso programmatico di
sviluppo inclusivo che tiene conto
delle esigenze delle parti interessate,
e sono state programmate altre riu-

nioni con le categorie dei trasportato-
ri, dei produttori e dei concessionari,
finalizzate a rivisitare gli orari di fun-
zionamento del Mercato ortofruttico-
lo per tutelare la contrattazione e le
necessità lavorative di produttori e
trasportatori.

Attualmente gli orari sono differen-
ziati fra autunno/ inverno e primave-
ra/estate. L'ordinanza che regola gli o-
rari in inverno prevede che la struttu-
ra effettui l'apertura antimeridiana e
pomeridiana solo nelle giornate del
venerdì: ore 6.30 ingresso operatori
bar; ore 7 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 7.30 ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 10 ingresso visi-
tatori; ore 11.30 fine ingresso produt-
tori, fornitori, camion, visitatori; ore
12 chiusura cancelli; ore 13 chiusura
totale. Ore 15:30, ingresso operatori
bar; ore 16 ingresso produttori, com-
missionari, operatori, commercianti,
procacciatori, mediatori, grossisti;
ore 16.30, ingresso fornitori e camion
per carico merci; ore 17 ingresso visi-
tatori; ore 17.30, fine ingresso pro-
duttori, fornitori, camion, visitatori;
ore 18 chiusura cancelli; ore 19 chiu-
sura totale.

N. D. A.

SOLLECITI. La Fita
Cna sottolinea la
necessità di rag-
giungere un ac-
cordo sulla modi-
fica degli orari del
mercato. In alto a
sinistra, Giorgio
Stracquadanio

Far partire
prima i mezzi

significa
far arrivare

in orario
le nostre

produzioni

Anag Sicilia
Francione
è stato eletto
presidente

DANIELA CITINO

Degustare sta diventando sempre
più un’“arte”. Nasi sopraffini ed e-
sperti che non si dedicano solo a
riconoscere le qualità di vino o di
oli. Altra frontiera della degusta-
zione tecnica è quella che vede
protagoniste grappe e acquavite
che, del resto, sono “parenti stret-
ti” del vino. Un mondo di assaggio
che chiama a sé figure di esperti da
formare e che, una volta, costitui-
te, possono candidarsi anche al-
l’affascinante ruolo di giudice. An-
che la città di Vittoria ha i suoi “e-
sperti” assaggiatori è uno di loro,
Giancarlo Francione, già delegato
Anag della sezione cittadina, è sta-
to eletto a presidente dell’ Anag Si-
cilia. L’elezione è avvenuta dome-
nica 24 marzo presso il ristorante”
Acqua e Vino” nel corso dell’as-

semblea re-
gionale chia-
mata a nomi-
nare anche il
nuovo consi-
glio di Ammi-
nistrazione
regionale. Ec-
co i loro nomi
e le loro cari-
che: Giancarlo
Francione e’,
come già an-
nunciato, il
presidente; il

suo vice sarà Giuseppe Di Marco e
a seguire Maurizio Molinaro, vice
presidente vicario, Alessia Macca,
segretario Domenico Ciminnisi ,
consiglieri Lorenzo Giannone,
Giorgio Solarino, Angelo Alescio,
infine fanno parte del collegio sin-
dacale: Giovanni Giunta nel ruolo
di presidente che sarà affiancato
da Giuseppe Statelli d Angela Paci-
ni. Nella stessa data, ai soci che
hanno sostenuto il corso di assag-
giatori di 2° livello nel 2019, sono
state consegnate le patenti di as-
saggiatore grappa e acquavite;
questo ultimo atto definitivo, san-
cisce di fatto l’ingresso effettivo
tra gli assaggiatori professionisti.
Rinnovate, inoltre le cariche citta-
dine di Vittoria che investono A-
lessia Macca quale delegato, Ema-
nuele Leggio vice delegato, Ales-
sandra Russo, Giovanni Micieli,
Mariella Licitra, Grazia Bevitore,
Sandro Garofalo e Gaetano Nicosia
quali membri del direttivo.

L’INCARICO

Giancarlo
Frangione

taccuino
Il meteo
Cielo sereno. Temperature

comprese fra 7 e 17 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
4.29 e tramonta alle 19.22. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 04,29 e cala alle 14,53.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del

Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694 oppure
0932- 981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397. Tel:
0932.981200 oppure 0932-
981370. Scoglitti, tel.
0932.980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel: 0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:

0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti: 0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia di turno
Emaia, via Garibaldi 465,

telefono 0932.981483
Orari autolinee Giamporcaro.

Informazioni: Bar “La
stazione” 0932-866283.

Vittoria-Ragusa: 6.45; 7.00
(scolastico);8.00; 10.15 (scol)
9.00; 11.00; 13.00; 13.20
(scol); 14.15; 15.40; 18.00
(feriali). 11.30;16.15
(festivi).Vittoria-Catania:
5.45; 6.45; 8.30; 13.00;
15.30; 18.00 (giornaliero).
7.30; 14.30; 17.30- 18.00
(festivi). Catania-Vittoria:
9.00; 11.30;14.00; 15.30;

18.00 (scol); 12.45;
13.30;14.30; 15.30 (scol).
Scoglitti-Vittoria: 7.30; 8.50
(scol); 13.15 (scol); 14.00;
15.00; 16.10 (scol). Vittoria-
Monterosso: 13.50.
Monterosso-Vittoria:s 6.15.
Vittoria-S.Croce-M.di Ragusa:
14.30;. M. di Ragusa-S.Croce-
Vittoria: 7.00. Vittoria-
Cimitero: 9.00 (festivi).
Cimitero-Vittoria: 10.20
(festivi).
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Il Ragusa è pronto
a dare inizio
ai festeggiamenti

GIOVANNI CALABRESE

Per importanza il campionato di Promozione è
al secondo posto in Regione, ma per gli appas-
sionati di calcio che risiedono sul territorio i-
bleo è il primo dal momento che sono state ben
cinque le formazioni che hanno sfidato le altre
partecipanti al girone D. Ragusa calcio, New
Pozzallo, New Modica, Frigintini Città di Modi-
ca e Atletico Scicli sono giunte a 180’ dal termi-
ne e si può dire che quasi tutte hanno raggiunto
i loro obiettivi.

In pole position il Ragusa che partiva con l’o-
biettivo di vincere il girone e quindi ritornare
nel maggiore dei campionati regionali: l’Eccel-
lenza. Obiettivo che si può dire ormai centrato,
considerato il fatto che con due gare ancora da
disputare il vantaggio di cinque punti sulla se-
conda – il Real Siracusa Belvedere - è pratica-
mente impossibile da sperperare. Oggi pome-
riggio contro il Don Bosco 2000 (inizio ore 16)
per la formazione di mister Raciti ci sarà la rati-
fica della matematica e al termine del confron-
to i brindisi non mancheranno di certo all’Aldo
Campo. Al termine dei 90’ il vantaggio sui sira-

cusani potrebbe aumentare visto che il Real –
dopo la sconfitta del turno precedente con lo
Sporting Priolo - ha da vedersela (in uno stato
psicologico precario) con lo Sporting Eubea e
potrebbe incappare in un altro insuccesso. Ec-
co che, quindi, il Ragusa può affrontare il Don
Bosco con serenità e stante la netta differenza
dei valori “attendere” possibilmente la golea-
da. La giornata odierna si presenta “zoppa” a
dispetto dell’allineamento delle gare in con-
temporanea voluto dalla Lega regionale.

New Modica e Atletico Scicli, infatti, che non
ha nessun interesse per la classifica si sono af-
frontate ieri (è finita 3-3). Il New Pozzallo dopo
avere lottato per buona parte della stagione
per un posto nei play off, nelle ultime gare ha
perso smalto ed ha perso tale opportunità, oggi

affronterà il Floridia e un successo è alla portata
di Porto e C., ma solo per agganciare – eventual-
mente - il quinto posto che difficilmente con-
sentirà la disputa del primo turno di play off.
Posto nei play off a cui aspira ancora lo Sporting
Priolo impegnato al “V. Barone” di Modica con-
tro i rossoblù del Frigintini Città di Modica. Un
match importante per entrambe le squadre af-
fidato alla direzione arbitrale di Roberto Mor-
gante di Agrigento (calcio d’inizio ore 16).

Importante per i modicani che intendono
chiudere in bellezza un girone di ritorno splen-
dido e confermare, allo stesso tempo, quello
che i dirigenti ripetono (adesso) con forza; e
cioè se nel girone di andata non si fossero veri-
ficati tutti gli infortuni subiti la squadra era sta-
ta “costruita” per disputare almeno i play off.
Importante anche per gli ospiti che sono anco-
ra in lotta per il quarto posto, anche se sembra
un obiettivo difficile da raggiungere. I rossoblù
di mister Adamo nel girone di ritorno hanno
perso solo a Siracusa e vogliono salutare i tifosi
con un successo, perché sarà la “giornata rosso-
blù” con i dirigenti che hanno sospeso tutte le
forme di ingresso gratuito.

I tifosi azzurri seguiranno con trepidazioni le
evoluzioni calcistiche della partita odierna allo stadio
di contrada Selvaggio tra Ragusa e Don Bosco Aidone

La nuova pedalata del Gsd Almo
Obiettivo. Il presidente Cannarella: «Puntiamo a vincere titoli di caratura regionale e nazionale»

Il Crush style
con Magro
oggi ad Acate

Un’altra domenica con i
riflettori puntati sul Crush
style. Oggi, infatti, la nuova
attività fitness eseguita sul
tappeto elastico in prima linea
ad Acate. Alle 10,30, al castello
dei Principi di Biscari, il
master trainer e founder Savio
Magro sarà di scena in
occasione dell’evento
“Ultracathes – Mountain bike
race”. Ci sarà ancora una volta
l’occasione di dimostrare la
forza del trampolino. “Il
lavoro sul trampolino – spiega
Magro – non è uguale a un
qualsiasi workout su un piano
fermo, in quanto è l’unica
forza di esercizio che sfrutta la
gravità, l’accelerazione e la
decelerazione sul piano
verticale al fine di ottenere
benefici sulla salute. Tutti
questi benefici dipendono,
ovviamente, dalla tecnica di
spinta e dall’intensità con la
quale si spinge sul trampolino.
Dipendono, inoltre, dal tipo di
trampolino e dalla metodica
di allenamento. Possiamo
definire il Crush style come
un’attività fitness ad alta
intensità ma a basso impatto”.

Memorial Costa, due medaglie di bronzo per la Basaki
Due medaglie di bronzo e un ottimo quinto
posto per la scuola Basaki di Ragusa al 13°
memorial maestro Franco Costa tenutosi
domenica scorsa al Palalberti di Barcellona
Pozzo di Gotto. La kermesse era rivolta alle
categorie Cadetti, Esordienti B ed Esor-
dienti A. La Basaki era presente soltanto
con atleti della categoria Esordienti B, vale
a dire Giorgio Cappello 50 kg, Fabiano Di-
quattro 38 kg e Alessia Tumino, 57 chilo-
grammi.

Cappello, in particolare, ha mancato la
possibilità di conquistare il primo posto

solo per un errore di valutazione. Ha vinto
tre combattimenti, perdendone solo uno,
piazzandosi quindi al terzo posto. Per lui,
dunque, medaglia di bronzo. Alessia Tumi-
no, alla sua terza gara, si è dimostrata,
ancora una volta, all’altezza della situazio-
ne, riuscendo a gestire l’emozione e so-
prattutto la superiorità delle avversarie,
tutte più esperienti di lei, piazzandosi al
terzo posto. Anche per quest’ultima, dun-
que, medaglia di bronzo. Fabiano Diquat-
tro è stato molto bravo in quanto ha vinto
2 combattimenti. Ha messo in luce, in ogni

caso, una crescita delle sue capacità judoi-
stiche, piazzandosi al 5° posto.

«Ottime le prestazioni a cui hanno dato
vita i nostri atleti – sottolinea il maestro
Salvo Baglieri – riflettendo sul fatto che si
tratta comunque di una squadra nuova
che, insieme con i piccoli che gareggeran-
no domani, domenica 31 marzo, al Crite-
rium giovanissimi di Bagheria, ha dimo-
strato di essere unita e motivata, puntando
a migliorare sempre più nello sport come
nella vita, obiettivo principale del judo».

M. F.IL TERZO POSTO DI CAPPELLO

Santa Croce
e Marina
promettono
spettacolo

Importante gara dagli alti
contenuti tecnici, oggi
pomeriggio, al Kennedy. Si
affrontano le due squadre iblee
che hanno dato vita ad un
campionato per certi versi
entusiasmante. Un confronto
tra Santa Croce e Marina di
Ragusa che accende l’attenzione
di tutto il panorama calcistico
isolano, in considerazione dei
punti “pesanti” che si
assegnano, sia per la vetta della
classifica, sia per la griglia play
off. Si prevede il tutto esaurito.
Dirige la partita il giovane
arbitro pugliese Antonio Di
Reda della sezione Aia di
Molfetta che si avvale della
collaborazione di Francesco
Bonaccorso e Antonino Di Paola
entrambi della sezione di
Catania. Fischio d’inizio fissato
alle 16. Lo sportivissimo
direttore sportivo del Santa
Croce, Claudio Agnello, alla
vigilia della partita ha così
commentato: “Siamo onorati di
ospitare, forse la migliore
squadra del torneo. Santa Croce
e Marina di Ragusa, in questo
momento storico,
rappresentano le migliori realtà
calcistiche della provincia di
Ragusa e hanno condotto una
stagione esaltante. Il Santa
Croce, per quanto ci riguarda,
ha fatto un campionato
importante, riuscendo a
raggiungere la salvezza in netto
anticipo e adesso, nonostante
tutto, si trova in lotta per un
posto nei play off. Sappiamo
benissimo che non è semplice
raggiungere l’obiettivo degli
spareggi, ma la squadra è carica
e vuole giocarsela fino alla fine.
A prescindere da tutto spero
che la giornata sia una vera
festa dello sport, contornata da
una buona cornice di pubblico
che all’insegna della sportività e
della sana rivalità inciterà la
propria squadra”. Per quanto
riguarda la sponda della
capolista è il serafico ed esperto
direttore sportivo Cesare Sorbo
a fare la sua analisi: “Potrebbe
essere una partita fondamentale
solo per il Marina, nel senso che
se dovessimo vincere a Santa
Croce e il Palazzolo non dovesse
fare risultato, il campionato
potrebbe già chiudersi
anzitempo. Diversamente tutto
sarà rinviato all’ultima giornata.
Mi aspetto una partita
“maschia”. Nessuno ci regalerà
nulla, così come è successo in
tutto il campionato”.

OTTAVIO MODICA

LA NUOVA SQUADRA DEL GSD ALMO. A DESTRA, GIUSEPPE E SALVATORE D’AQUILA CON MINARDI

MICHELE FARINACCIO

Nuovi obiettivi e nuovi traguardi da
tagliare per il Gsd Almo che è stato
presentato venerdì pomeriggio nel-
l’auditorium comunale di Monteros-
so. Alla presenza del sindaco, Salvato-
re Pagano, e del deputato regionale,
Giorgio Assenza, la società guidata da
Maria Giovanna Cannarella, figlia
dell’indimenticato Giovanni, già pre-
sidente regionale della Fci e, soprat-
tutto, uomo di ciclismo rispettato
nell’isola e nel resto d’Italia per le sue
grandi doti di organizzatore e di ap-
passionato, ha illustrato quali sono i
programmi per la stagione 2019 che
prenderà il via già oggi con la trasferta
di Gualtieri Sicaminò, nel Messinese.
Alla cerimonia erano presenti il presi-
dente provinciale Fci Salvatore D’A-
quila, l’intramontabile Angelo Canzo-
nieri, che in passato per 13 anni ha
militato nel professionismo, e il presi-
dente della corte federale Fci, l’avvo -
cato Salvatore Minardi.

La società ha presentato i quadri
tecnici con il general manager Giu-
seppe D’Aquila, i direttori sportivi
Giuseppe Spada e Vincenzo Figura, il
tesoriere Giuseppe Mirabella, la psi-

cologa dell’associazione Rossella
D’Aquila, con il vicepresidente Giu-
seppe Canzonieri. E poi spazio alle ca-
tegorie giovanili che puntano alla vit-
toria del campionato regionale oltre
che di alcuni meeting nazionali e dei
campionati italiani, come già accadu-
to nel recente passato. Questi gli atle-
ti: David Apari (G1), Gioia Mattioli
(G2 femminile), Andrea Profetto (G3),
Giuseppe Fatuzzo (G4), Matteo Ver-
dirame (G5), Luciano Marino (G6),
Giulia Bonelli e Clelia Centamore (E-

sordienti femminile primo anno), Da-
vide Scrofani e Pietro Simone Mazzo-
ne (Esordienti), Giuseppe Giuliana e
Lorenzo Ragusa (Allievi). Presentata
anche la squadra master formata da
un gruppo amatoriale che negli ultimi
anni ha partecipato alle più impor-
tanti manifestazioni internazionali
come la maratona delle Dolomiti o la
Granfondo di Roma con il solo obietti-
vo di praticare sport all’insegna del
divertimento e dell’aggregazione.

Questi gli atleti che formano il

gruppo: Santo Proietto, Giuseppe
D’Aquila, Salvatore D’Aquila, Antonio
Pennacchio, Mario Scarso, Daniele
Iannizzotto, Luigi Terranova, Salvato-
re Fatuzzo, Giuseppe Pannuzzo, Mas-
simo Vona, Giuseppe Giaquinta, Se-
bastiano Lia, Domenico Scollo, Salva-
tore Gulino, Angelo Scollo, Massimo
Dibenedetto, Giovanni Roccuzzo. Il
presidente Fci D’Aquila ha poi annun-
ciato che il memorial Cannarella,
giunto alla 17esima edizione, que-
st’anno si terrà il 19 maggio, lungo le
strade di Monterosso Almo, con la
partecipazione di squadre nazionali.
Un ringraziamento, infine, è stato ri-
volto ai numerosi sponsor senza i
quali l’attività non sarebbe possibile.

Le altre gare. Il Frigintini
riceve la visita del Priolo
Pozzallo sfida il Floridia

Promozione. Gli azzurri oggi all’Aldo Campo per la gara che può sancire il salto di categoria

Facile, sulla carta, la sfida con la Don Bosco
La vittoria garantirà il ritorno in Eccellenza
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Ciclismo. Presentata la società di Monterosso che già oggi scenderà in pista a Gualtieri Sicaminò

JUDO. La scuola ragusana protagonista al Palalberti di Barcellona Pozzo di Gotto con Cappello e Tumino
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